



LEBARAN DI PANTI WREDHA
Tetap Bersyukur Meski Jauh dari Kerabat

HARI Raya Idul Fitri menjadi hari yang dinanti untuk berkumpul bersama keluarga. Namun bagi *simbah-simbah* di panti wredha, harus berbesar hati karena tidak semua kerabat menengok mereka. Kendati demikian mereka tetap bersyukur masih bisa menikmati Lebaran tahun ini.

Seperti *simbah-simbah* di Panti Wredha Budhi Dharma Ponggalan, Giwangan, Umbulharjo, Yogya. Meski tak ditemui kerabat saat Lebaran namun mereka tetap bersyukur dengan kehidupannya saat ini. Seperti Sri Astuti (68) asal Salatiga. Saat ini dia hidup sebatang kara karena keduanya anak meninggal dan selang 12 hari, suaminya juga dipanggil Tuhan. Tiap Lebaran terkadang ada saudara yang me-



Salah satu penghuni Panti Wredha Budhi Dharma Sri Astuti mengisi waktu dengan membuat taplak.

nengoknya di panti jompo. "Harus menerima keadaan. Karena tiap individu itu tidak sama. Kemewahan duniawi sudah pernah merasakan, sekarang tiba saatnya saya hidup begini ya diterima," jelas Sri Astuti yang sudah tiga tahun tinggal di Panti Wredha

Budhi Dharma kepada KR belum lama ini. Sri mengaku biasanya saudaranya yang tinggal di Surabaya datang menengok. Namun jika tidak bisa datang, Sri tak bisa memaksakan dan harus menyadari tiap orang punya kesibukan masing-ma-

sing. Meski jauh dari nuansa Lebaran, Sri tetap merasa senang karena punya teman-teman di panti ini. "Ya kalau Lebaran cukup rumah. Ada yang datang nengok kalau tidak ditengok kerabat ya kami ngobrol sama teman atau melakukan aktivitas lainnya," tutur Sri yang sudah tiga tahun ini hidup di panti jompo.

Hal senada disampaikan Suyatni (63). Lebaran tahun ini merupakan Lebaran kedua dia tinggal di panti. Selain hari raya Lebaran, kerabat dan para ponakan-nya kerap datang mengunjunginya. "Kebetulan kerabat cuma di daerah Bintaran, Kemetiran dan Gamping. Jadi tiap tiga bulan menengok saya disini," tandas Suyatni. Suyatni mengaku, meski jauh dari kerabat, ia dan te-

man-temannya berusaha menyibukkan diri. Pihak panti pun sudah menjadwalkan aktivitas tiap hari. Mulai dari organ tunggal dan menyanyi, membuat prakarya, senam lansia, kegiatan keagamaan hingga membersihkan kamar dan lingkungan panti.

Perawat Panti Wredha Budhi Dharma Devita Resty menambahkan, Lebaran tahun ini ada sebagian *simbah* yang dijemput keluarganya untuk berlebaran di rumah. Namun ada juga yang tinggal di panti menunggu kunjungan dari kerabat dan sanak saudara. "Kalau suasana Lebaran di panti hampir sama dengan hari-hari biasa. Tapi sebelum Lebaran, pihak panti sudah membelikan baju baru dan kue untuk para *simbah*," ungkap Devita. (R-2) -c

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. Disos	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
3.	<input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa
4.		
5.		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005